

# まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



ホームページ

## 中部小学校・南部小学校 創立150周年記念式典

12月2日(土)・1月12日(金)カネヨシプレイス

明治6(1873)年11月に開校した中部小学校と南部小学校の創立150周年記念式典がそれぞれ開催されました。歴史を振り返るスライドでは創立当初からの数々の写真が紹介され、現在とは違う様子に児童たちからは驚きの声。ゲストによる記念演奏・演舞も披露され、歴代の校長や地域の関係者など多くの参加者で大いに盛り上がっていました。



中部小学校創立150周年記念式典



南部小学校創立150周年記念式典



## あいちアール・ブリュット サテライト展

1月17日(水)～21日(日)カネヨシプレイス

愛知県内の障がいのある人の芸術・文化活動を通じて障がいのある人の社会参画を促進しようと、あいちアール・ブリュットサテライト展が開催されました。会場には、あいちアール・ブリュット展の優秀作品30点とみよし市内の作家による作品を展示。最終日には大村秀章<sup>おおむらひであき</sup>愛知県知事が来場し、小山祐市長<sup>おやまたすく</sup>とともに作品を鑑賞していました。

## 第78回国民スポーツ大会 冬季大会出場者激励会

1月25日(木)みよし市役所

北海道で開催される国民スポーツ大会冬季大会に出場する、市内在住でトヨタ自動車株式会社の三澤夏陽<sup>みさわなつひ</sup>さんと渡邊碧<sup>わたなべあおい</sup>さんが小山市長に出場を報告しました。2人が出場する競技はスケートのショートトラック。三澤さんは「昨年からの2連覇を目指します」、渡邊さんは「市の代表として誇りを持って大会に臨みます」とそれぞれ意気込みを発表しました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



## 新春みよし市マラソン駅伝大会

1月28日(日)三好公園陸上競技場ほか

冬晴れの中、新春みよし市マラソン駅伝大会が開催されました。家族や友人と楽しく走るふれあいジョギング、年代や性別で距離が異なるマラソン、1チーム6人でたすきをつなぐ駅伝の3種目17部門に市内外から約1,100人のランナーが参加。沿道からの声援を受けて、どの参加者も真剣な表情で力を振り絞って全力でゴールを目指していました。



## 豆まき

2月2日(金)天王保育園

こどもたちに日本の伝統行事を体験してもらおうと、豆まきが行われました。始めに園児たちは先生から節分の由来についての話を聞き、続いて豆まきを開始。鬼が登場するとおびえて泣いてしまったり、勇猛果敢に立ち向かい豆を投げて退治したりする姿などが見られました。鬼が逃げていくと園児たちは安心した様子を見せていました。

## バスフェスティバル

2月4日(日)イオン三好ショッピングセンター

尾三地区5市町と交通事業者が連携して、バスフェスティバルが開催されました。晴天に恵まれたこの日、屋外ではEVバス乗車体験や、尾三地区コミュニティバスと名鉄バスの車両展示を実施。店内では缶バッジ作りや塗り絵、抽選会などが行われました。初めて開催されたこのイベントに、笑顔で楽しむ多くの家族連れなどの姿が見られました。

